

**REMUNERACIONES**

**Salarios  
contractuales  
en enero, con  
alza histórica de  
4.24% anual.**

**PÁG. 10**

## Revisiones salariales tienen alza histórica

La Secretaría del Trabajo informó que en las revisiones salariales contractuales de enero se registró un incremento real de 4.24 por ciento, la mayor cifra para un primer mes desde que hay registros disponibles, a partir de en 1988.

Indicadores de la STPS muestran que en enero de 2024 se registró un alza salarial de 2.87 por ciento real.

Willebaldo Gómez Zuppa, académico de la Facultad de Economía de la UNAM, explicó que las negociaciones salariales de este año tienen el coletazo del incremento al salario mínimo. “Es un porcentaje bastante atractivo que hablaría de una recuperación del poder adquisitivo”.

Agregó que gran parte de las empresas privadas aumentan sustancialmente los porcentajes para superar el salario mínimo y no caer en ilegalidad. En enero se negocian principalmente los salarios de manufactura intermedia, que son los más bajos, precisó. —*Felipe Gazzón*